

★大けやき



【めざす子ども像】
◇かしこい子
◇やさしい子
◇たくましい子



鹿沼市立北押原小学校 鹿沼市樅山町82番地 ☎62-3480 [HP]<https://kanuma-school.ed.jp/e-kitao/>

- ・北押原小学校は、令和5年度に150周年を迎えました。
- ・北押原小学校の前身である「惜陰社」(せきいんしゃ)が、明治6年6月12日に開校しました。
- ・この惜陰社の名前には、「わずかな時間を惜しんで努力をすること」の意味が込められています。

【本校で育成したい資質・能力】

○みんなを認め受け入れる力 ○進んでみんなと協力をし、課題を解決できる力 ○目標に向かって挑戦できる力



6月に入り、色とりどりに咲く紫陽花を目にするようになりました。梅雨になると児童が外で遊べない日が多くなりますが、雨に濡れ鮮やかに咲き誇る紫陽花を見ると、雨には雨の良さがあることに気付かされます。

梅雨の雨は、時に災害を引き起こす大雨になることがあります、お米をはじめ、さまざまな農作物や森林を育む

恵みの雨となったり、人々の生活を支える貴重な水資源になったりするものもあります。

児童にも、物事の一面だけを見るのではなく、物事を多面的に見る習慣を身に付けさせたいと思います。



北押原小学校 運動会（5月29日）



前日は雨で実施が危ぶまれましたが、当日は晴天の中、無事運動会を実施することができました。児童はこれまでの練習の成果をいかんなく発揮し、精いっぱい取り組みました。

閉会式でお話ししましたが、感動ポイントは3つです。

一つ目。今年のスローガン「正々堂々～力を合わせて めざせ優勝～」の通り、みんなで「力を合わせて」いたところです。児童が自分のことだけでなく、周りの人のことを考えて、応援したり、係活動をしたりしていて、大変感動しました。

二つ目。北押原小学校のスローガン「笑顔」と「いいね！」があふれていたところです。児童が笑顔いっぱいで演技している姿に幸せな気持ちになりました。また、友だちの頑張りにたくさん拍手をして、「いいね！」をたくさん見つけられたようです。

三つ目。5・6年生が自分たちで考えて係活動をしていたことです。5・6年生をとても頼もしく感じ、これからも活躍が楽しみになりました。

この運動会で学んだことをこれからも学校生活でも生かしていってほしいと思います。

保護者の皆様には、最後までご覧いただきましてありがとうございました。また、テント等の後片付けに協力していただき重ねて感謝申し上げます。今後とも、子供たちのために、ご支援ご協力いただきますようお願い申し上げます。



1・2年生表現 「めざせ！最高到達点！」



3・4年生表現 「Ready for my 唱」



5・6年生表現 「北押ソーラン2024」

体力テスト（6月4日・5日）

体力テストは、全力で運動に取り組み、自己の運動能力とその向上に関心をもち、互いに協力して準備や運動に取り組む良さについて考え、自身の運動能力を把握すること目的に行ってています。

1年生は6年生とペアに、2年生は5年生とペアになり、下級生は上級生に分からることがあると聞きながら、一生懸命取り組みました。

5・6年生は、自分のテストと合わせて下級生の支援もして、上級生として頼もしく思いました。



交通安全教室（6月12日）

鹿沼市交通政策課や鹿沼警察署、樅山駐在所、トラック協会の皆様の協力を得て、交通安全教室を行いました。交通事故の危険を知り、安全な歩行や自転車利用について考え、交通安全を意識して生活する意識や態度をもつことが目的です。

交通政策課の方のお話の後、トラック協会の方によりトラックの巻き込み事故の実演を見せていただきました。また、6年生の代表児童がトラックに乗り、運転手から歩行者はどう見えるか体験し感想を発表しました。その後、警察署と駐在所の方から安全な歩行についてお話を聞きました。そのお話をもとに、代表の児童が横断歩道のわたり方を実演し、安全な歩行の確認をしました。最後に、代表の児童から今日お世話になった方へお礼を伝えました。

日頃の歩行や自転車の乗り方について振り返り、交通安全についての意識を高める大切な学習の機会になりました。



7月の主な行事予定

- 1日（月） 代表委員会 PTA 役員会
- 4日（木） クラブ活動
- 9日（火） 全校除草
- スクールソーシャルワーカー来校
- 10日（水） 交通安全の日
- 11日（木） プール（2年）
自転車教室（3年）
クラブ（反省）
- 12日（金） プール（4年）
- 16日（火） 口座振替
- 17日（水） プール（2年）
大掃除
- 18日（木） プール（4年）
- 19日（金） 第1学期終業式・金曜日課
給食後一斉下校 13:10
- 22日（月）～26日（金） 個人懇談

ちぎり絵が設置されました

昨年度、児童全員が関わって製作したちぎり絵が昇降口に設置されました。かつて昇降口の壁面を飾っていた絵を原画にして、けやきくんを入れたデザインになっています。

元PTA会長で、現在学校運営協議会の委員をしていただいている早乙女さんに設置していただきました。早乙女さん、ありがとうございました。



PTA活動 資源物回収（6月2日）

PTA活動の一環で、資源物回収を実施しました。天気が心配されましたが、活動の時間は雨も上がり、順調に活動することができました。



PTA総務部の皆様、3・4年生の保護者の皆様、他、お手伝いいただいた保護者の皆様、大変お疲れさまでした。ありがとうございました。そして、資源物をたくさん提供してくださいました地域の皆様のご協力にも感謝申し上げます。